



Pièces	7 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	372
Prix	2 290 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer

Maison à vendre (83820)

Canat & warton golfe de saint tropez, présente cette villa au rayol-canadel avec une vue mer panoramique. Idéalement situé en 2ème ligne de la mer, cette villa est d'environ de 200 m2 sur 2 niveaux avec un terrain arboré de 2 274 m2. Composé par un spacieux séjour ouvrant sur une grande terrasse de plus de 40 m2, cuisine séparé, une chambre avec son dressing, salle de douche & wc. Au rez de jardin: 2 appartements indépendants de type t 2 & t 3. Garage. Magnifique jardin arboré. Nombreuses possibilités de rénovation ou la création d'une nouvelle construction. Dossier complet sur demande. ...

Canat & warton gulf of saint tropez, presents this villa in rayol-canadel with a panoramic sea view. Ideally located on the 2nd line of the sea, this villa is approximately 200 m2 on 2 levels with wooded land of 2,274 m2. Composed of a spacious living room opening onto a large terrace of more than 40 m2, separate kitchen, a bedroom with its dressing room, shower room & toilet. On the garden level: 2 independent apartments of type t2 & t3. Garage. Magnificent wooded garden. Numerous possibilities for renovation or the creation of a new construction. Complete file on request. Flavien ...

CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ

143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

Canat & Warton

Cabinets Immobiliers - Real Estate

Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate
— LES BELLES —
MAISONS
— LES BEAUX —
APPARTEMENTS

06 47 52 46 42 / 09 75 33 85 62
143 Rue du Port, 83240 Cavalaire sur Mer

canatwarton.com

